

Rancangan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah Perubahan Tanah Bumbu Tahun Anggaran 2024 Resmi Ditandatangani



Sumber gambar:

<http://www.suaratabalong.com/assets/images/berita/919OyW9emcekUptF8UpaNiOR7gGE.jpeg>

Bupati Abah Zairullah Azhar dan DPRD Tanah Bumbu tandatangani RAPBD Perubahan Tahun Anggaran (TA) 2024.

Penandatanganan dilaksanakan saat Rapat Paripurna DPRD dalam rangka pengambilan keputusan RAPBD Perubahan TA 2024, di gedung DPRD setempat, Senin (22/8/2024).

Sebanyak Lima Fraksi DPRD Tanah Bumbu menerima dan menyetujui RAPBD Perubahan TA 2024 untuk ditetapkan menjadi Peraturan Daerah (Perda).

Bupati Abah Zairullah Azhar menyampaikan rasa terimakasih dan penghargaan yang tinggi, kepada pimpinan dan segenap anggota dewan, atas kerjasama selama ini.

“Kita bersyukur atas meningkatnya pendapatan daerah, dan akan terus bertambah, kata Abah Zairullah.

Pada kesempatan itu pula, Bupati Abah Zairullah juga menyampaikan target-target Tanah Bumbu antara lain di bidang pertanian yang merupakan progres besar dalam upaya meningkatkan perekonomian, dan inovasi di bidang pendidikan untuk meningkatkan kecerdasan masyarakat Bumi Bersujud.

“Terimakasih untuk kita semua atas apa telah kita lakukan, dan berharap ini merupakan yang terbaik untuk masyarakat dan masa depan Tanah Bumbu” tutup Abah Zairullah Azhar.

Turut hadir Wakil Bupati Tanah Bumbu Muh Rusli, Unsur Forkopimda, sejumlah pimpinan SKPD, Anggota DPRD, Kemenag Tanah Bumbu, perbankan, dan undangan lainnya.

Pada sumber yang berbeda diberitakan bahwa Badan Anggaran (Banggar) DPRD Kabupaten Tabalong bersama Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) Kabupaten Tabalong sepakat untuk melakukan finishing terhadap Raperda APBD Perubahan Tahun Anggaran 2024 pada Sabtu, 10 Agustus 2024, di Ruang Rapat Sekretariat DPRD Tabalong.

Banggar DPRD Kabupaten Tabalong bersama TAPD Pemkab Tabalong melakukan pembahasan mengenai Raperda Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran Perubahan 2024.

TAPD Pemkab Tabalong menyampaikan bahwa secara umum, pendapatan dan belanja daerah mengalami penambahan. Jumlah pendapatan daerah dari sebelumnya lebih dari Rp 2,5 triliun menjadi lebih dari Rp 2,6 triliun.

Sedangkan belanja daerah dari sebelumnya sebesar Rp 2,5 triliun di APBD Perubahan bertambah menjadi Rp 3,1 triliun. Sehingga total APBD Perubahan 2024 sebesar Rp 3,2 triliun.

Ketua DPRD Kabupaten Tabalong, Mustafa, saat diwawancarai mengatakan bahwa adanya penambahan anggaran pada APBD Perubahan 2024 diharapkan dapat mengakomodir kegiatan skala prioritas yang sebelumnya belum terakomodir.

"Alhamdulillah, jadi semua SKPD, kecamatan, dan kelurahan ada tambahan. Kita kenaikan APBD jadi merata akan penambahan, jadi itu suatu berkah bagi kita karena kita bisa menaikkan APBD kita. Alhamdulillah, mudah-mudahan apa hajat masyarakat Kabupaten Tabalong bisa terakomodir. Selama ini, waktu kita Covid tadi tidak bisa menyelesaikan, namun dengan adanya penambahan anggaran ini, semua bisa terlaksanakan," ujar Mustafa, Ketua DPRD Tabalong.

Setelah finishing, selanjutnya Raperda APBD Perubahan Tahun Anggaran 2024 ini akan disahkan untuk dijadikan perda melalui Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Tabalong.

Sumber Berita

1. <https://radio-swarabersujud.com/rapbd-perubahan-tanah-bumbu-ta-2024-resmi-ditandatangani/>, RAPBD Perubahan Tanah Bumbu TA 2024 Resmi Ditandatangani, (23/07/2024).
2. <https://mc.tanahbumbukab.go.id/rapbd-perubahan-meningkatkan-kualitas-pembangunan-daerah/>, RAPBD Perubahan: Meningkatkan Kualitas Pembangunan Daerah, (08/08/2024).

Catatan:

Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah:

- 1) Laporan realisasi semester pertama menjadi dasar perubahan APBD.
- 2) Perubahan APBD dapat dilakukan apabila terjadi:
 - a) perkembangan yang tidak sesuai dengan asumsi KUA;
 - b) keadaan yang menyebabkan harus dilakukan pergeseran anggaran antar organisasi, antar unit organisasi, antar Program, antar Kegiatan, dan antar jenis belanja;

- c) keadaan yang menyebabkan SiLPA tahun anggaran sebelumnya harus digunakan dalam tahun anggaran berjalan;
- d) keadaan darurat; dan/atau
- e) keadaan luar biasa